



Annoncer de l'évangile...avec les autres (MA II, 5, 16,26)

Querida Chères sœurs et frères, en ce jour où nous tendons vers la fin de notre parcours rencontre, nous voulons centrer notre attention au Christ le Maître à travers sa parole dans une prière profonde, afin que le Seigneur Lui-même nous accorde les forces spirituelles pour vivre ce que nous avons expérimenté pendant ce temps.

Prions que le Seigneur nous accorde la grâce de sa présence dans notre vie, l'amour de la mission et le don de la prière pour bien réaliser nos apostolats.

Dans cette quiétude, écoutons le Maître à travers son évangile : Mc 6:7-13

En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds: ce sera pour eux un témoignage. » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

Réflexion

- ✓ Jésus commence une troisième étape de son ministère en organisant une mission dans toute la région. Jusque-là les apôtres avaient accompagné Jésus mais maintenant Jésus nous envoie...
- ✓ Jésus est un éducateur. Non seulement il nous enseigne, mais il nous instruit et nous il fait participer à sa mission. Nous devons proclamer notre foi et accomplir des prodiges comme notre Maître. Ainsi il nous invite à mettre en pratique les richesses du Royaume. C'est pourquoi il faut vivre au jour le jour, confiants dans sa providence du Père.

De Missionnaire Apostoloque- (María Antonia París)

En voyage ...ou en mission

- ✓ Qu'il traite tout le monde avec respect, s'il veut être respecté comme il convient à un ministre du Seigneur ; en cela il sera aidé en ne prenant de liberté avec personne. (II.5)

MP nous invite à revoir nos relations, la manière dont nous nous traitons....

- ✓ **Que sa modestie resplendisse devant les bons et les méchants ; telle est la vertu qui doit caractériser le missionnaire du Christ. (II,16)**

La pauvreté est la clé pour mettre dans le cœur de l'homme l'Évangile... et nous invite à une vie austère...

- ✓ **Dans une réunion de beaucoup, qu'il parle peu ; mais qu'il ne se montre pas insipide avec ceux qui parlent, si les choses évoquées n'étaient pas mauvaises (II, 26)**

Ils doivent s'efforcer d'être des serviteurs fidèles de Dieu... par la prudence... par des paroles vraies... (Const. 3)

Dans l'écoute de la Parole, le commentaire et les appels de la Mère Fondatrice :

- *Prenons un temp de silence pour intérioriser cela dans nos cœurs et dans nos vies.*
- *Ecoute d'abord le message du Jésus que t'envoie ad annonce l'évangile.*
- *Goute cet appel comme Il dirige vers toi comme un chemin vocationnel*
- *Tu peux toi demandé : Comment je me présente dans le lieu de mon apostolat ?*
- *Ma manière d'annoncer reflète celui du Christ, des apôtres ou des fondateurs ?*
- *Est-ce que j'annonce l'Évangile aux autres ?*
- *Remercie pour la vie apostolique que tu as vécue et partage avec le différent personnes. Prier pour chaque un. Remercie pour ce que tu apprendre avec elles*

Pour fini faisons nôtre cette prière de Saint Antoine Marie CLARET.

Ô mon Dieu, faites que je Vous connaisse et Vous fasse connaître ; que je Vous aime et Vous fasse aimer ; que je Vous serve et porte les autres à Vous servir ; que je Vous loue et Vous fasse louer par toutes les créatures. Donnez-moi, ô mon Père, de voir tous les pécheurs se convertir, tous les justes persévérer dans la Grâce, et arriver enfin au Bonheur éternel ».